

Falleció el destacado periodista cubano Heriberto Rosabal



La Habana, 26 jun (RHC) El reconocido periodista y editor Heriberto Rosabal Espinosa falleció en La Habana, víctima de un paro cardíaco, luego de varios días ingresado en la sala de terapia intensiva del hospital Salvador Allende por una afección respiratoria.

Con un ganado prestigio en el gremio periodístico por su destacado desempeño profesional en diversos órganos de prensa, Heriberto dejó una huella memorable no solo en los periódicos Tribuna de La Habana, Juventud Rebelde y Granma, sino también en el colectivo de la revista Bohemia, donde al momento de fallecer se desempeñaba como jefe de la Redacción Nacional.

La Unión de Periodistas de Cuba manifestó sus condolencias a sus familiares y amigos, y reconoció en él a un excelente ser humano, padre, esposo, y compañero.

(Granma)



Radio Habana Cuba